

Die NEOS Bezirksräte

An das
Bezirksamt Donaustadt
z.Hd. Herrn Bezirkvorsteher Ernst Nevrivy

Antrag betreffend Sicherung des Ein- und Ausgang Diakonie Kindergarten Am Hubertusdamm

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 01.12.2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistrat Dienststellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, welche Möglichkeiten es gibt zur Entschärfung der Situation beim Ein- und Ausgang der Diakonie Kindergarten Am Hubertusdamm.

Begründung

Der Diakonie Kindergarten Am Hubertusdamm liegt inmitten der Wohnanlage Wohnpark Neue Donau in Kaisermühlen. Der Nebeneingang, welcher aufgrund der im Haus geltenden Coronaregeln momentan als einziger Eingang zur Verfügung steht, aber auch ohne Coronaregeln von einer Vielzahl an Eltern und Kindern täglich genutzt wird, geht direkt auf den Hubertusdamm. Leider verdeckt eine Mauer für vorbeikommende Fahrrad-/E-Scooter-/Autofahrende die Sicht auf das Tor, was immer wieder zu brandgefährlichen Situationen führt. Sehr häufig wurden Zusammenstöße zwischen Kindern und vorbeikommenden Radfahrenden in letzter Sekunde verhindert.